
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Procès-Verbal de l’assemblé
du vendredi 

Liste d’émargement : 222 
Licenciés présents ou représentés: 
Non licenciés et aux autres parents

Début de la séance 18h40 

Mot d’accueil du président
Président depuis novembre 2023, après 18 mois de 
Guillaume Huchet a accueil
amis de licenciés) dans la salle

Présent en début d’assemblée générale, monsieur Michel Cravenaud, conseiller 
municipal délégué au sport et à la santé, a rappelé 
un mur vestige de l’ancienne briquetterie d
le soutien financier important de la mairie au club, avec 12000 
fonctionnement et la possibilité de financer des projets en cours de saison. Les 
problèmes de sécurité rencontrés ces derniers mois 
mentionnés, mais ils devraient se réduire prochainement avec l’implantation des 
médiateurs du quartier dans le club house du foot, disponible après l’arrêt du JFCT 
(remplacé récemment par une école municipale de football).

Approbation du PV de
Le PV de l’AG du 10/11/2023

Rapport d’activité 
Guillaume a présenté le rapport d’activité
commissions. Le nombre de licenciés
saison 2016/2017, avec une forte 
Après 3 saisons au-delà de 190 licenciés, l
première fois de l’histoire du club l
validées au 08/10/24, dont 
licences FFA (36 %) et 9 mutations entrantes (contre 3 mutations sortantes)

L’effectif devrait prochainement
à jour et 6 à régler, 10 licences à valider
avec 63 % d’adhérents de moins de 2 ans d’ancienneté, 
% de plus de 10 ans (soit 1
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Verbal de l’assemblée générale du Joué-lès-Tours Athlétisme 
vendredi 11 octobre 2024 à l’Espace Clos Neuf

 
représentés: 80 (dont 14 pouvoirs) soit 36 % (chorum atteint)

et aux autres parents présents : 16 

 

président 
Président depuis novembre 2023, après 18 mois de mandat d’Y

a accueilli les 66 adhérents et les 16 autres invités (parents ou 
amis de licenciés) dans la salle 1903 de l’Espace Clos neuf (photos en fin de CR)

Présent en début d’assemblée générale, monsieur Michel Cravenaud, conseiller 
municipal délégué au sport et à la santé, a rappelé d’histoire du lieu, 
un mur vestige de l’ancienne briquetterie de Joué-les-Tours. Il a également rappelé 
le soutien financier important de la mairie au club, avec 12000 € de subvention de 
fonctionnement et la possibilité de financer des projets en cours de saison. Les 
problèmes de sécurité rencontrés ces derniers mois au stade Jean Bouin ont été 
mentionnés, mais ils devraient se réduire prochainement avec l’implantation des 
médiateurs du quartier dans le club house du foot, disponible après l’arrêt du JFCT 
(remplacé récemment par une école municipale de football). 

Approbation du PV de la dernière assemblée générale
10/11/2023 est adopté à l’unanimité. 

le rapport d’activité du pôle sportif et des différentes 
nombre de licenciés du JTA évolue favorablement 

, avec une forte augmentation pour les catégories Eveil et Master
delà de 190 licenciés, l’effectif provisoire 

première fois de l’histoire du club la barre des 200 licenciés, avec 212 licences FFA 
, dont 125 mineurs (59 %), 136 femmes (64 
et 9 mutations entrantes (contre 3 mutations sortantes)

prochainement compter au moins 222 adhérents 
et 6 à régler, 10 licences à valider). La fidélisation reste toutefois difficile, 
% d’adhérents de moins de 2 ans d’ancienneté, 17 % de plus de 5

soit 14 personnes, toutes très impliquées dans le cl
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à l’Espace Clos Neuf 

% (chorum atteint) 

d’Yvonne Serezat, 
16 autres invités (parents ou 

(photos en fin de CR). 

Présent en début d’assemblée générale, monsieur Michel Cravenaud, conseiller 
d’histoire du lieu, qui comprend 

Il a également rappelé 
€ de subvention de 

fonctionnement et la possibilité de financer des projets en cours de saison. Les 
au stade Jean Bouin ont été 

mentionnés, mais ils devraient se réduire prochainement avec l’implantation des 
médiateurs du quartier dans le club house du foot, disponible après l’arrêt du JFCT 

générale 

du pôle sportif et des différentes 
du JTA évolue favorablement depuis la 

les catégories Eveil et Master. 
’effectif provisoire dépasse pour la 

212 licences FFA 
 %), 77 nouvelles 

et 9 mutations entrantes (contre 3 mutations sortantes).  

222 adhérents (216 cotisations 
ste toutefois difficile, 

% de plus de 5 ans et 6 
personnes, toutes très impliquées dans le club). 
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93 adhérents bénéficient des réductions proposées par le club (famille, CAF, Pass’ 
Sport, Yep’s…) pour diminuer leurs frais d’inscription, contre 83 l’année dernière. 
Cette saison, seules les cotisations des catégories compétition (BE/MI/CA+) ont 
augmenté de 5 €. Des redevances comprises entre 51,2 € (sport santé) et 72,2 € 
(compétition) sont versées à la FFA, à la ligue du Centre et au comité 37. 

Environ 42 % des adhérents habitent Joué-lès-Tours. Les 29 autres communes les 
plus représentées appartiennent aux cantons de Ballan-Miré, Tours ou Monts. 
L’absence de clubs dans le sud-ouest de la Touraine (hors Avoine et Chinon) 
contribue à l’attractivité du JTA. A ce jour, notre club est le seul à disposer de plus 
de licenciés que la saison précédente (+12 % de licences valides). Il est également 
l’un des plus jeunes et surtout le plus féminin du département. 

Le JTA conserve son classement départemental (5ème/16) et améliore son 
classement régional (21ème/80) avec 1062 points rapportés par 123 athlètes et/ou 
bénévoles. De bons résultats sportifs ont été obtenus en 2023/2024 par les athlètes 
des catégories découverte (EA/PO) et compétition (BE/MI et CA+), avec de 
nombreux podiums individuels et par équipe. Les différentes activités de sport 
santé ont également été mises à l’honneur, avec une forte participation aux séances 
d’Athlé Fit, mais globalement faible pour le Nordic Fit et la marche nordique. En 
2024/2025, la séance de Nordic Fit du vendredi a donc été remplacée par une 
seconde séance d’Athlé Fit le lundi, avec un certain succès. 

12 éducateurs sportifs ont été présents chaque semaine en 2023/2024, dont 2 
salariés et 10 bénévoles, ainsi que quelques athlètes CA+ aidant ponctuellement aux 
séances d’entrainement des EA/PO. Un nouvel entraineur de lancers et trois 
parents ont proposé leur aide pour la saison 2024/2025, ce qui est très positif et 
encourageant pour nos équipes éducatives et la qualité de notre encadrement. 

Le JTA compte également 6 officiels et/ou juges, âgés entre 42 et 78 ans, qui 
devraient être renforcés prochainement par 3 juges/assistants en fin de formation.  
Ils sont aidés ponctuellement par des athlètes CA+,  des jeunes juges et de 
nouveaux parents intéressés pour débuter une formation (modules lancers et sauts). 

Enfin, Guillaume a évoqué les différentes actions réalisées dans le cadre des 3 
commissions transverses : matériels & textiles (nombreux achats pour les 
entrainements et compétitions), compétitions (organisation de 2 manifestations 
EA/PO en 2023/2024 au gymanse Rabière et au stade Jean Bouin) et 
communication (mise à jour régulière du site internet et des réseaux sociaux, 
création d’une communauté Whatsapp pour regrouper les groupes existants, 
parution des newsletters, réalisation de nouveaux supports rollup et flamme, 
participation au forum des associations, mise à jour et diffusion de la plaquette 
partenaire, article sur la NR 37…). 

Rapport financier 
Flavie Tourneux, trésorière, a présenté le rapport financier 2023/2024. Le compte 
d’exploitation 2024 fait apparaître un excédent d’environ 420 € sur le compte 
courant et environ 1627 € d’intérêts 2023 sur le livret A, ce qui porterait le bilan du 
club au 31 août 2024 à environ 81737 € (valeur à confirmer sur Basicompta). Les 
charges (55131 €) et les produits (55551 €) de l’exercice 2023/2024 sont 
globalement conformes aux prévisions (56362 €). Les écarts au budget prévisionnel 



ont été détaillés lors de l’AG, comme l’augmentation des achats et des recours aux 
services et extérieurs (compensés par une baisse des charges salariales suite à la 
blessure de Noah) ou la diminution globale des subventions (compensées par des 
inscriptions aux stages et des prestations du personnel). 

En raison des nouvelles inscriptions au club, le budget prévisionnel 2024/2025 
augmente légèrement par rapport à l’exercice comptable précédent, avec des 
charges estimées à 59563 €. Le déficit prévisionnel évalué à 3005 € sera compensé 
par les fonds propres du JTA (un peu plus d’un exercice disponible sur le livret A) 
ou limité par de nouvelles recettes (prestations de service ou nouveaux sponsors). 

Le rapport financier est adopté à l’unanimité. 

Election au Comité Directeur 
Au cours de la saison 2023/2024, le comité directeur a enregistré la démission d’un 
membre du bureau : Rémi Roupsard, trésorier, remplacé en mai par Flavie. 

Les 11 autres membres sortants du comité directeur se sont représentés pour la 
nouvelle mandature et ont été élus à la majorité des suffrages exprimés par vote à 
bulletin secret (79 votants, 78 votes pour et 1 vote nul). Aucune nouvelle 
candidature n’a été enregistrée avant l’AG 2024. 

Projet sportif 2024-2028 

Guillaume a présenté quelques éléments du projet sportif 2024-2028 discuté avec 
les membres du comité directeur et les éducateurs salariés et bénévoles lors d’une 
réunion début juillet. Le premier objectif est de renforcer la structuration des 
instances du JTA, afin de combler les postes non pourvus et le manque de 
ressources dans les pôles gestion et partenariat ou dans les 3 commissions.  

L’analyse des réponses au questionnaire bénévolat complété par les licenciés ou leur 
réprésentant en début de saison montre qu’une majorité de personnes souhaitent 
accompagner les athlètes aux compétitions du week-end, et en organiser, ce qui 
constitue un premier pas important pour s’impliquer davantage dans la vie du club. 

Un autre objectif majeur est de diversifier nos ressources financières en recherchant 
de nouveaux partenaires et sponsors. Une première convention a déjà été établie 
avec le club de Saint-Pierre-des-Corps, comme lors des deux dernières saisons 
(mise à disposition de Noah pour deux séances d’entrainement hebdomadaires), 
mais d’autres devront suivre pour péréniser le modèle économique du club, qui ne 
peut plus mettre à disposition de salariés pour des interventions dans les écoles 
primaires. La vente de produits de la boutique JTA, comme celle réalisée en fin 
d’AG, constitue une ressource limitée mais importante pour la visibilité du JTA. 

Remerciements 

Le bureau remercie les entraineurs bénévoles et les juges pour leur dévouement 
inestimable, ainsi que les différents partenaires (mairie, département, région, 
CDOS, FFA et comité 37, Ligue et Crédit Agricole) pour leurs contributions 
financières et matérielles indispensables au bon fonctionnement du club. 

Aucune récompense n’a été remise cette année mais des textiles soldés de la 
boutique JTA ont été proposés aux convives (15 articles vendus). 
 



La séance est levée à 20h00 et suivie d’un moment de convivialité. 
 

Photos AG 2024 

 

 
 

  
 
 
Le Président    La Trésorière    La Secrétaire 
 
 
 
 
 
Guillaume Huchet   Flavie Tourneux   Christine Gruau 


